



succession suite à un décès

Par **MELINDA 2**, le **16/08/2011** à **12:13**

Bonjour,

Je souhaiterais savoir si c'était normal qu'une succession dure depuis 11 mois. Mon père est décédé depuis avril 2010, les démarches concernant la succession ont commencé depuis septembre 2010. Et l'argent de mon père a été récupéré par le notaire depuis février 2011. Est-il normal que nous n'ayons plus de nouvelle du notaire, et lorsque nous essayons de le contacter il ne veut pas nous parler. Demandant donc à sa secrétaire de nous dire que le dossier est toujours en cours.

Merci de votre réponse.

Cordialement

Par **Domil**, le **16/08/2011** à **14:16**

Changez de notaire